



いよいよ子どもたちが楽しみにしている水遊びの季節がやってきました。気温の高い日が続いているので、水分補給をしながら元気いっぱい遊びたいと思います。



プールが始まりました。子どもたちは皆、プールを心待ちにしていました。「さあ、プールに入るよ!」と声をかけると、大はしゃぎの子どもたち。

うきうきが止まらない様子で着替え始めます。大きなプールを見ると大興奮で、少しくらい水がかかってもへっちゃらです。浮き輪をつけたり、魚釣り、水鉄砲、ワニ歩きやアヒル歩きなどをして思う存分に楽しんでいます。夏ならではの遊びを十分に満喫していきたいと思います。



夏といえば海! ということで、7月の壁面は海をイメージして魚を作りました。水のりを混ぜた

絵の具をたっぷりと手に取り、魚の模様を描きました。水のりを混ぜた絵の具は、とてもどろどろと

していて、不思議な感触だったようです。始めは、恐る恐る絵の具に触れていた子どもたち

でしたが、一本指で線を描く子や、細かく点のように模様を描く子など、様々な魚の模様を描く事が

出来ました。クレヨンで描いた目のシールを貼り、完成した魚を壁面に貼ると「おさかな、

いっぱい!」と大喜びの子どもたちがとても可愛かったです。



さらに、みんなで一匹の巨大なジンベエザメを作りました。

今度は手のひら全体に絵の具をつけ、色を塗りました。手のひらを手形のようにして模様を

つけたり、手をダイナミックに紙の上で動かしてみたりと、手に絵の具が付くことを嫌がる事もなく

とても楽しんでいました。沢山の魚や悠々と泳ぐジンベエザメ。まるで海遊館のような癒しの空間が

出来上がりました。



《エピソード記録》

朝の室内あそびの中での一コマです。

Aちゃん 「Bちゃん、プール入った?」

Bちゃん 「うん入ったよ!」

Aちゃん 「私、まだ入っとらん!」

Bちゃん 「じゃあ、明日一緒に入ろうね。」



※Aちゃんは休んでいて、初めてのプールに入れませんでした。このように、とても優しい

言葉がけができるようになってきています。これからも関わりの中から生まれる言葉や

物事への気付きを大切にしていきたいと思います。

おねがい



毎日暑い日が続いています。汗をかく事も多く、水遊びもしたいと思いますので、着替えを上下3、4枚入れていただくと嬉しいです。袋も2枚必ず入れてください。また、名前の記入もお願いします。